

# 今を未来に

学ぶことが楽しい学校 ☆ なかまとともに ワクワク やってみる



## あいさつ～気づきから行動へ～ みんなが安心してできる学校をみんなでつくる

毎朝、放送委員さんが、「友だちや先生に、自分からあいさつをしましょう。全校のみんなが安全に過ごせる学校を全員でつくりましょう。」と呼びかけています。2月に各クラスでも、あいさつについて話し合いもしました。あいさつは、していますか。

保々のつといても、「気づきから行動へ」と取り組むことの大切さを話しました。あいさつをするということは、あいさつする人からされる人へ、「あなたは私の心の中にちゃんといますよ、大切ななかまですよ」というメッセージを伝えているのだと考えます。だから、あいさつされると、学校の友だちや先生の中に、自分の居場所がちゃんとあるなど感じられて、安心してできるのです。

昨年「ピンク名札運動」で、「いじめは許さない」、一人ひとりのいじめに対する考え(立ち位置)を表すことで、安全・安心な学校づくりに取り組んだように、自分からあいさつをすることで、すべての人を大事にする学校、最高(保々小のSDGs)をめざしていきませんか。

これも、大切な「なかまとともにワクワクやってみる」です。

## なかまとともにワクワクやってみる 1・2月

### 長なわとび集会 1月30日(木)

長なわとび週間の最終日に集会を行いました。保護者の方も応援に駆けつけていただきました。始まる直前に、冷たい突風が運動場を吹き抜け、みんなが風の吹いてくる方に背を向ける。そんな天候の中、どのクラスも頑張りました。



体育委員さんのスタートの合図で、チャレンジタイムが始まりましたが、強い風で、うまく縄が回せません。「焦らんといこう!」「大丈夫、大丈夫!」声掛け合う子どもたち。応援にも熱が入り

ます。終了の合図とともに、歓声があがるクラスもありました。



2回目のチャレンジタイムを終え、最後に体育委員さんから、「この大なわで取り組んできたことをこれからは生かしていこう」と話がありました。

風が吹いて、記録更新は難しかったと思いますが、心を一つにチャレンジする姿は、どのクラスも目標達成したように思います。よくがんばりました!寒い中、たくさんの保護者の方に応援に来ていただき、ありがとうございました。



## たけのこ学級 学習発表会 2月14日(金)

特別支援学級学習発表会のリハーサルが13日(木)にありました。今年は、バンブーダンスにチャレンジです。翌日の発表に向け、応援しようと集まったたくさんのなかまで、見事大成功!

終わってから、見ていた人から感想が発表されました。バンブーダンスについての質問や発表の頑張りへのエールもありました。



その後、見ていた人もいっしょになってやってみようと、チ

ャレンジタイムとなりました。

跳び方の説明も聞いてトライしました、なかなか成功せず、コツをつかむまでの難しさもみんなまで体験しました。

発表会は、四日市市文化会館で行われました。



この日は、お休みの人が出てし

まい、残念でしたが、参加した人みんなで見事やり遂げました。たくさんの人を前に、音楽に合わせて、みんなよくがんばりました。

## 3年生 きなこ・豆腐づくり 2月12日(水)

今年も、栽培活動でお世話になっている齋藤さんとJAみえきたの方のご指導で、きなこ・豆腐づくりに挑戦しました。活動の安全面のサポーターとして、保護者の方にもたくさんご協力いただきました。ありがとうございました。

きなこづくりでは、みんなが協力して、石臼で大豆を挽きました。

豆腐づくりでは、説明をしっかりと聴いて、自分たちで豆腐を作りました。



きなこも豆腐も、とってもおいしかったようです。たくさんの方のご協力で、貴重な体験ができました。ありがとうございました。

## 3年生 クラブ見学・4～6年生 クラブ活動

2月17日(月)



4～6年生の縦割り活動する、子どもたちが大好きなク

ラブ活動の時間。それぞれが、得意なこと、やってみたいこと、初めて挑戦することなど、なかまとともにチャレンジしました。

この日は、来年度からクラブ活動をする3年生が、見学をしました。



コロナ禍でしばらく行っていたなかったので、久しぶりに行くクラブ見学です。短い時間でしたが、先生の引率で、グループごとに見学し、活動の様子を知ることができました。3年生にインタビューすると、「2つ、いいのがあった!」と嬉しそうに話してくれました。来年は、どんなクラブに入ろうか。楽しみですね。

### 保護者のみなさまへ

先日の二度の大雪では、休校、1時間または2時間遅れでの始業などの対応にご理解ご協力いただき、誠にありがとうございました。

今回の対応で、お気づきのことなどありましたら、学校までご意見などお寄せください。子どもたちが、安全に安心して学べる学校づくりに努めていきます。